



Seguridad calle Baquedano

El diputado Renzo Trisotti solicitó a la Cámara oficiar al Servicio de Electricidad y Combustible, SEC, por las medidas de fiscalización que se hacen a los locales con patente de cocina en el Paseo Baquedano, en vista también de los efectos desastrosos en la iglesia franciscana. Se ignora si esa petición también viene con la adhesión de los otros parlamentarios por Tarapacá en la Cámara de Diputados. Se hace notorio la falta de acción del Delegado Presidencial Regional, que coordina a las diversas Seremis y Servicios, del alcalde, todos cuales tienen funciones y competencias alrededor del tema de la protección y conservación del patrimonio cultural e histórico de esa calle. La Comandancia General de Bomberos también tiene un lugar importante en la confección de cualquier plan integral

al respecto, conjuntamente con el Gobierno Regional.

Cuando hay un siniestro de la magnitud del templo franciscano, se abre el tema patrimonial de Iquique, que no convoca sinceramente a las autoridades, generalmente, permanecen silenciosas. Si están haciendo algo, deben informar. Solo aparece una opinión conocida y que no trae nada concreto. Y después el asunto se enfría y todo queda en tranquilidad. Parece que no hubiera una fuerza sobrenatural para remecer tanta inercia. Ahí está el caso de la casona Dawson, abandonada desde hace largos años. Como se aceptó el diseño transgresor del edificio de la Contraloría Regional, poco se dijo cuando se mostró en un cartel el diseño, completamente extraño a los inmuebles históricos, igual caso es el edificio de

una empresa automotora.

Se ha referido que en Iquique no hay voz de la comunidad como antes, no podemos depender de las autoridades que son ocasionales, ellas tienen sus propios intereses personales, en cambio la comunidad organizada representa los intereses permanentes, colectivos, sobre los partidistas, ideológicos. Si las autoridades correspondientes quieren mostrar otra actitud, otro discurso, tienen un desafío complejo pero superable en el Paseo Baquedano. Pero quién o quiénes las va a impulsar a este gran objetivo.

Asdrubal Pineda Retamal